



THE TRUMAN SHOW

Opinion



INTERCULTURALIDAD Y SALUD II
ROLANDO DE JESUS PEREZ MENDOZA
PROFESORA: DULCES DE LOS ANGELES LOPEZ VASQUEZ

The Truman show

Truman es un hombre que es “contratado” para narrar su propio show en base a su vida el siendo obviamente el protagonista en donde básicamente cada año que transcurre es una temporada, el show narrara lo que le hace en su vida cotidiana

Desde el nombre de la película nos podemos dar cuenta de que a su traducción el show de Truman habla sobre como este personaje es vigilado en un mundo ficticio donde absolutamente todo cada parte de este lugar cuenta con cámaras para vigilar a Truman haciéndole creer que su vida es “normal” mientras es observado por miles de televidentes

Personalmente este tipo de películas no son de mi preferencia pero debo de admitir que esta película es bastante buena haciendo pensar como cada persona piensa y vive de una manera diferente a la tuya como las perspectivas y la ideología de cada persona es muy diferente creo que la parte en donde realmente empieza hacerse muy interesante la película es cuando Truman empieza a pensar y razonar en cuanto a las cosas que lo rodeaban y como intenta huir de ese “mundo” que realmente era ficticio y como lucha para poder escapar

De cierta manera en la película se puede decir que da diferentes enseñanzas entre las cuales te enseña que la vida estará llena de obstáculos y lo importante de esto es saber cómo superarlos y atravez de cada obstáculo o caída sacar siempre lo mejor de cada uno en el caso de Truman tuvo aprendizajes un poco traumáticos ya que el simple hecho de saber que eres parte de un show con el cual la gente se divierte debe ser un poco extraño de hecho una de hecho se puede observar en donde al final Truman queda observando las escaleras que lo iban a llevar hacia la libertad , sin saber que lo iva a esperar del otro lado y como sería el mundo real que conocemos hoy en día

De hecho esta película o bueno según lo que yo investigue hacía referencia a un mito llamado el (mito de la caverna) explicado por el filósofo ´platón y como Truman a través de su imaginación creía que todo lo que él vivía era real y como empieza averiguar que no es así

Realmente la película es buena y me gusta 😊 ¡!

En cuanto a esto y como se relaciona con el aspecto de la medicina no se me ocurren muchas cosas más que a veces en los contextos culturales las personas pueden visualizar el uso de la medicina en diferentes contextos y como se beneficia el cuerpo a través de ellos

Un ejemplo actual es como el uso erróneo de las redes sociales provocan caos y una mala información sobre la actual pandemia del covid 19 a la población especialmente la mexicana que empiezan a creer rumores sobre ciertas “conspiraciones” y como a través de lo que ellos piensan o creen creer empiezan a tener sus propias conclusiones sobre si es real o no o incluso si en un hospital matan a los enfermos